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hallo zusammen
ich hab jetz acht monate fin hinter mir...und es hat absolut gar nichts gebracht!! im gegenteil mein
zustand hat sich sehr verschlechtert und seit 3 wochen fallen mir geschaetzte 300-500 haare am
tag aus. Ich hab bis dezember 0,6 mg fin genommen hab aber wegen Nebenwirkungen '(leichter
libidoverlust, schmerzen in der Brust+Beruehrungsempfindliche Nippel und kennt jmd. diese
Nebenwirkung: mir hat die eichel beim sex leicht geschmerzt...wie wenn man sich zu oft einen
wichst) ich benutze zwar abgelaufenes fin, da es mir mein arzt geschenkt hat...aber ich mein,
nebenwirkungen hab ich ja. seit januar nimm ich nur noch ne achtel tablette jeden 2.tag und hab
weniger NW. 
Ich denke nicht, dass ich ein reponder bin und spiele mit dem gedanken aufzuhoeren.
so und jetzt meine Frage: wie mach ich denn jetz weiter???
soll ichs mal topisch probieren?oder mit pontastin?oder hat das ganze bei mir gar nichts mit dem
DHT zu tun?? ich bin in letzter zeit viel rumgereist und mir ist aufgefallen, dass mir mit wenig
schlaf und schlechter ernaehrung direkt mehr haare ausfallen...hab ich vll. doch irgendeinen
mangel(Blut hab ich schon checken lassen) oder sollt ichs doch mal mit ernährung umstellen
versuchen?.mit Minox anfangen? aber das kommt mir immer so wie die letzte lösung vor...damit
kann ich mein haar dann nochmal 1-2 jahre boosten und das was dann(gibt es langzeitanwender
mit minox?).

Selbstverstaendlich denk ich auch immmer mehr ueber den kahlschlag nach...nichts mehr
verdecken zu muessen,nich immer drauf zu achten, dass die haare auch ja nicht fetten und keine
stunden mehr vorm spiegel verschwenden. Das klingt schon wie die erlösung allerdings ist
meine kopfform so fuern arsch...mein hinter kiopf faellt auf einmal total ab wie als wenn jmd ne
scheibe abgeschnitten haette. Ich seh eigtl. recht normal aus und mit den mädels bin ich auch
zufreiden. Ich hab halt furchtbar angst, dass ich dann wirklich extrem kagge ausseh und mein
selbstbewusstsein komplett verlier. Es heisst doch immer schneid deir ne glatze wenn du den
kopf dafuer hast....aber was solln denn die leute machen, die den kopf dafuer nicht haben?? hat
da jemand erfahrung mit.. Wär sehr dankbar fuer antworten
Liebe Gruesse
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